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COMUNE DI PRATO

Atto n. 167 del 27/09/2018

Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Scali riguardante la 
dotazione di strumenti informatici a servizio della CETU

(Risponde Squittieri Benedetta)

    

Il sottoscritto Stefano Antonio Scali,

Premesso che

Nell’aula ove si svolgono i lavori della CETU e della Commissione per il Paesaggio è presente 
un mega schermo collegato ad un PC che servono alla restituzione video delle pratiche 
edilizie soggette all’esame delle Commissioni suddette.

Considerato che

Questa attrezzatura è lì presente da almeno un anno (almeno dal Giugno 2017) e non è mai 
stata operativa.

Considerato che

Appare inusuale poter disporre di attrezzature del genere e non utilizzarle, 

interrogo la s.v. per conoscere

Il motivo per il quale l’Amministrazione, pur disponendo di strumentazione informatica in 
grado di assolvere alla funzione predetta, non la rende utilizzabile;

Se, nel caso, dovesse mancare qualcosa per il suo pieno funzionamento, cos’è che manca e 
che tempi si prevedono per rendere la strumentazione in oggetto pienamente operativa.

Chiedo l’iscrizione della presente al prossimo O.D.G. del Consiglio Comunale.

  Il Consigliere Stefano Antonio Scali
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